
Bonjour à tous 

Le conseil d’administration et moi-même vous adressent leurs meilleurs vœux pour la 

nouvelle année . 

Malgré les Informations inquiétantes délivrées par les médias nous devons pouvoir continuer 

nos activités. 

Soyons optimistes d’autant que le CA vous proposera pour 2022 de nombreuses sorties. 

Comme chaque année je remercie tous nos animateurs. Ils ont contribué à la notoriété de 

l'association avec beaucoup de dévouement et surtout de sérieux pour les précautions liées 

aux contraintes sanitaires. 

Notre participation au téléthon a démontré une étroite collaboration de certaines de nos 

activités lors de cette manifestation qui a d’ailleurs mis en valeur l’association auprès des 

responsables de la municipalité, y compris madame le maire.  

  

 Des nouvelles personnes sont venues nous rejoindre lors de ce premier trimestre. 

Comme animateurs en nous proposant de nouvelles activités ou en remplacement des départs 

de certains, et aussi de simples adhérents qui nous ont fait confiance. 

A cet effet, là encore, au risque de répéter, un peu de renfort nous aiderait considérablement. 

Comme pour l’informatique où nous rencontrons une forte demande. Nos 2 animateurs 

aimeraient une aide pour assurer les cours, 2h par semaine ce n’est pas le bout du monde. 

Vous pouvez proposer vos services en appelant aux coordonnées habituelles.  

La machine est bien relancée, nous espérons seulement que le covid ne viendra pas enrayer sa 

bonne marche et à ce sujet je compte sur vous pour que vous continuiez à bien respecter les 

consignes sanitaires que vous donneront les animateurs. 

Je terminerai tout de même en vous exprimant le souhait des dirigeants actuels : 

L’association est une équipe. La participation de tous à son fonctionnement que ce soit aux 

sorties, manifestations ou autre voir en entrant au CA est très importante. Les dirigeants ou 

animateurs actuels ne sont pas éternels ils vieillissent, pensez-y, Un passage du flambeau en 

douceur serait surement le mieux pour assurer la pérennité de notre belle association. 

A ce sujet, Joël aimerait aussi s’appuyer sur un programmateur en informatique afin d’assurer 

la relève concernant les différents logiciels qu’il a développés pour l’association. Si quelqu’un 

se sent les compétences il sera accueilli avec plaisir.  

L’assemblée générale aura lieu le 1er juin 2022 si vous souhaitez nous rejoindre, pensez à 

présenter votre candidature pour entrer au CA d’ici là. 

L’équipe du CA vous adresse à nouveau ses meilleurs vœux pour 2022 et surtout une bonne 

santé. 



Amicalement 

Votre président 

André 

 


